von kicker-Chefredakteur Jean-Julien Beer

Hitzlsperger: Eilmeldung!

Um 12.12 Uhr am Mittwoch wurde eine als wichtig gekennzeichnete Eilmeldung über den Nachrichten-Ticker verbreitet. Ex-Nationalspieler Thomas Hitzlsperger (52 Länderspiele) hat sich in einem Zeit-Interview als homosexuell geoutet.

Eilig? Wichtig? Ist etwas passiert? Öffentliche Reaktionen folgten schnell. Respekt wurde gezollt, der Mut gelobt. Das war zu erwarten. Schon der frühere DFB-Präsident Theo Zwanziger hatte das Thema – in einer fast beängstigenden Form – staatsmännisch anmaßend zu einem zentralen Problem des Fußballs erhoben.

In einem weltoffenen Deutschland aber sind weder Sexualität noch Religion eines Sportlers zu thematisieren oder gar zu tabuisieren – und schon gar keine Eilmeldung wert. Auf den nächsten Seiten werden Sie die Meldung deshalb nicht finden. Es gibt so viel Interessantes und Wichtiges zu berichten. Auch im Fußball.

KOMMENTAR

von kicker-Chefredakteur Jean-Julien Beer

Hitzlsperger: Eilmeldung!



m 12.12 Uhr am Mittwoch wurde eine als wichtig gekennzeichnete Eilmeldung über den Nachrichten-Ticker

verbreitet. Ex-Nationalspieler Thomas Hitzlsperger (52 Länderspiele) hat sich in einem Zeit-Interview als homosexuell geoutet.

Eilig? Wichtig? Ist etwas passiert? Öffentliche Reaktionen folgten schnell. Respekt wurde gezollt, der Mut gelobt. Das war zu erwarten. Schon der frühere DFB-Präsident Theo Zwanziger hatte das Thema – in einer fast beängstigenden Form – staatsmännisch anmaßend zu einem zentralen Problem des Fußballs erhoben.

In einem weltoffenen Deutschland aber sind weder Sexualität noch Religion eines Sportlers zu thematisieren oder gar zu tabuisieren – und schon gar keine Eilmeldung wert. Auf den nächsten Seiten werden Sie die Meldung deshalb nicht finden. Es gibt so viel Interessantes und Wichtiges zu berichten. Auch im Fußball.